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令和 6 年地域井戸端会 報告書 

開催日時 令和 6 年 5 月 18 日(水) 10 時 00 分～12 時 00 分  

開催場所 子育て世代包括支援センター 参加人数 4 人 

出席議員 村武まゆみ、布施賢司、大谷学 補助員 なし  

テーマ別に

出た意見 

【総務文教】地域交通について～移動の自由をどうつくるか～ 

【福祉環境】市の環境施策や環境に配慮した市民活動のあり方について 

 

【産業建設】地域産業の問題点と課題について 

・出雲大社の大遷宮の際は東京の電車内で多くの広告を見

た。美又日帰り温泉施設も県外都市部にも積極的に広報して

いくべきである。 
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自由意見 

【総務文教委員会】 

・ホームページ内ポータルサイトの情報は。縦割りで独立的

で不要な情報もあるのでイベント情報や子育て支援サービス

などの求める情報が探しにくいから改善を！ 

・遊具は不要で自然の中で体験を大事にしながら大人と子ど

もが共に遊べる場があるといい。 

・石見神楽は全国に誇れる文化であり「ガツン」と思っても

らえる PR 効果が大きい素晴らしいものと感じる。 

・人を増やすためには子育てしやすい街にすることが重要。 

・転勤族なので浜田を知るためにも資料館は早く整備した方

が良い 

・幼児教育は海や山での自然体験や食の生産から調理までの

生活体験などを通して楽しく取り組める場であってほしい。 

【福祉環境委員会】 

・薬を使わず食事療法とか温泉療養とか自然治癒力を高める

医療を施す医師も浜田にほしい。 

・環境を意識してゴミを出さないよう家具など再利用できる

仕組みはないかと思う。 

・発熱等により中途での子どものお迎えについては職場に気

を遣い大きな負担となる。職場と保育園と医療機関との相互

の理解や連携の中で子育てしやすい環境になってほしい。 

【産業建設委員会】 

・弥栄の米の美味しさに感動し作りたいと思って I ターンを

した。島根の食糧自給率は高いが農業の担い手不足で危機感

を感じる。 

・農業従事者への支援政策は雇う側だけでなく雇われる側の

視点にもたった仕組みにしてほしい。 

 

   令和 6 年 5 月 31 日 報告者 大谷 学 


